
5 Pièces

210 m²

Réf. 476

3 210 000 €

La Cadière-d'Azur
Maison à vendre (83740)
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Côte  d'azur  -  pbi  collection  -  cadière  d'azur  -  face  à  la  mer

méditerranée, dans un lieu unique et sécurisé, nous vous proposons de

vivre  dans  l'un  des  plus  beaux  lieux  du  paysage  méditerranéen.  La

maison  se  verra  principale  ou  secondaire  et  apportera  un  lieu  de

villégiature  exceptionnel  selon  le  rythme  des  saisons.  La  surface

exploitable  se  déploie  sur  205 m²  de  surfaces  habitables  articulée  sur

deux  niveaux  pour  que  chacun  et  en  toutes  pièces  puisse  admirer  le

paysage  unique  de  la  mer  en  perspective.  Dès  l'entrée,  la  pièce  de

réception de plus de 75 m² se compose d'un salon, d'une salle à ...

Côte  d'azur  -  pbi  collection  -  cadiere  d'azur  -  facing  the  mediterranean  sea,  in  a

unique  and  secure  place,  we  offer  you  the  opportunity  to  LIV  in  one  of  the  most

beautiful  places  in  the  mediterranean  landscape.  The  house  will  be  primary  or

secondary and will provide an exceptional vacation spot depending on the rhythm of

the seasons. The usable surface area extends over 205 m² of living space spread

over  two  levels  so  that  everyone  and  in  every  room  can  admire  the  unique

landscape  of  the  sea  in  perspective.  From  the  entrance,  the  reception  room  of

more than 75 m² consists of a living room, a ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER
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